



## Neue Umweltgruppe sammelt Müll und plant Aktionen

BAD SAULGAU (sz) - Bereits Anfang April hat sich eine Gruppe aus 20 jungen Erwachsenen und Kindern beim städtischen Umweltbeauftragten Thomas Lehenherr vorgestellt, die sich in Bad Saulgau für den Umweltschutz engagieren. FOTO: STADTVERWALTUNG

und für den Wettbewerb „Entente Florale Europe“ engagieren möchten. Als erste Aktivität führte die Gruppe eine Wald- und Feldputzete rund um den Natur-Themenpark, den Waldlaufpfad und die Schillerhöhe durch. Lehenherr händigte Sammeltourenpläne und Müllsäcke aus, der Bauhof sammelte montags darauf die vollen Müllsäcke ein. Es kam eine Pritschenladung mit Müll zusammen. Die Umweltgruppe, die sich ur-